

## **Lima será sede de la reunión de las Oficinas de Propiedad Intelectual e Industrial de América Latina en mayo del 2022**

Directores y directoras de las Oficinas de Propiedad Intelectual e Industrial de América Latina y miembros de la Organización Mundial de Propiedad Intelectual (OMPI), se reunirán en Lima, en mayo del 2022, para abordar los desafíos, retos y lineamientos que permitan promover y facilitar la creación, protección, gestión y uso efectivo de la propiedad intelectual en la región, acercándola a la ciudadanía; desarrollando nuevas tecnologías y procesos asociados a su aprovechamiento; y contribuyendo al desarrollo social y económico de los países a través de sus herramientas.

El encuentro fue confirmado por la OMPI, cuyos directivos agradecieron el ofrecimiento hecho por el Indecopi para coordinar la realización de esta reunión, considerada importante para discutir sobre el rol de las Oficinas de Propiedad Industrial e Intelectual de América Latina, y mostrar sus avances con mayor énfasis en el marco de esta pandemia para lo cual resulta importante el acercamiento de los servicios de nuestras oficinas a los usuarios, poblaciones vulnerables, emprendedores, artistas, comunidades nativas entre otros, de nuestros países.

Asimismo, los altos directivos podrán conversar sobre las estrategias de Propiedad Industrial planteadas por la OMPI para los próximos años, nuevas plataformas tecnológicas, la importancia de la difusión de la propiedad intelectual, la necesidad de contar con una política pública de propiedad industrial e intelectual en nuestros países, el fortalecimiento de capacidades, y por supuesto la importancia de la cooperación internacional.

El futuro es auspicioso para nuestra región, debido a los avances logrados por la mayoría de los países, la voluntad de sus directivos y directivas por empujar el desarrollo de sus sistemas de propiedad industrial e intelectual, e integrar sus servicios y oficinas.

**Lima, 18 de diciembre de 2021**